



# 別は津小だより

#### - 弓道の話 -

私は学生時代に弓道部に所属し弓を引いていました。教員になってからは時間がとれずに、30年あまり、 弓を握ることもなかったのですが、5年ほど前に再開し今は土日だけの週末プレイヤーですが、高松市に ある県立武道館の道場に通っています。

弓道では「真善美(しん・ぜん・び)」を最高目標としています。「真」は偽りがな い姿。正しく射られた矢は狙った的に真っ直ぐに飛ぶから的中にも偽りがない。 「善」は正しい心。平常心を失わないで、穏やかで平静でいることが重要です。そ して「美」は美しさ。「真」なるものは美しく、「善」なるものも美しい。弓道は、 正しい姿、正しい心、そして美しさを追求する武道です。これは、弓道に限らず私 たちの日頃の生活の中でも当てはまります。

たとえば、挨拶。時と場合によって違いはありますが、相手に聞こえるように言 葉に出して、しっかりとお辞儀をして、心を込めた挨拶は、見た目にもとても美し く見えます。また、間もなく衣替えの期間ですが、服装も同じです。制服やユニホ



ームを、正しい着方で相手に失礼のないように、きちんと着用している姿はやはり美しいし、格好もよく 見えます。

他にも、「正しいことは美しいことである。美しいことは正しいことである。」という言葉をいろいろ な場面で実感できます。日頃の生活でも、正しさと美しさを追求したいものです。

6年生は、来月、修学旅行に出かけます。行動も心も正しい川津小、そして美しい川津小を意識して、 思い出の残る行事にしてください。 校長 福家 寿夫

#### 5年生•宿泊学習特集

9月8日(木)9日(金)に塩江町に宿泊学習に行ってきました。塩江町は紅葉がほんの少し色づいており、日中も外 で活動できるくらいの気温で、一足先に秋の気配を感じました。

5年生の宿泊学習のめあては、「マナーを守って、楽しく行動しよう」でした。新旧2つのダムの見学をしたり、竹箸作 りをしたり、アマゴのつかみ取りをしたりとたくさんの体験をしました。しかし、5年生の誰一人として1回も自分勝手 な行動をすることなく、みんなが楽しめるようけじめのある行動ができていました。全員が消灯の時間をきちんと守って いたのは素晴らしいです。泊まったホテルの方にも「川津小学校の5年生は素晴らしいですね。」とほめていただきました。

1日目 内場ダム

椛川ダム

グラウンドゴルフ









空き缶で飯ごう炊さん

かき氷作り

夕食のカレーライス

キャンプファイヤー









2日目 朝食

竹箸作り

アマゴのつかみ取り

昼食のアマゴとおにぎり









#### 9月の学校の様子から

12日(月)2学期のめあて発表









ご多用のところ、 授業参観へのご参 加ありがとうござ いました。

次回は3学期の 1月中旬を予定し ています。

13日(火)授業参観







年生 4 年生 6年生

## BESTARPORTARP BESTARPORTARP

### 10月の主な行事予定 ○午前中の予定 ●午後の予定 ★1日の予定

月	火	水	木	金	土・日
					1 2
					2
3	4	5	6	7	8
	○避難訓練		☆B日課	☆口座振替日	9
		-37	●12:50下校	○児童集会	
		~p~~-p	●就学時健康診断 13:00 ~	(陸上壮行会)	
1 0	11	1 2	1 3	1 4	1 5
スポーツの日	☆後期時間割開始	○川津っ子学習	○川津っ子学習	○全校朝礼	1 6
	○視力検査 5, 6 年	ノート提出 1,2年	ノート提出 3,4年	○視力検査 1, 2 年	
			○視力検査 3, 4 年	●市陸上記録会	
			●委員会活動	(丸亀競技場)	
1 7	1 8	1 9	2 0	2 1	2 2
○川津っ子学習	●代表委員会		●クラブ活動	○全校朝礼	市教育文化祭
ノート提出 5,6年				○友愛訪問	展覧会(東部小)
☆教育相談ウィー				代替行事	2 3
ク(~21日)					市教育文化祭
ベルマーク					展覧会(東部小)
2 4	2 5	2 6	2 7	2 8	2 9
●代表委員会		○ 2 年生	●教員研修会	○児童集会	3 0
		ヤクルト出前授業	☆B日課	☆校内人権月間	○再生資源回収
			●12:50下校	$(\sim 11/25)$	☆6年生
	×1, 7, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1,				修学旅行1日目
31	11月1日(火)				Silled Add a sa
☆6年生	☆6年生のみ				
修学旅行2日目 	振替休業日				



感染防止のため、会場での開催がなかった坂出市教育文化祭展覧会が、3年ぶりに東部小学校体育館で開催されます。日にちは10月22日(土)23日(日)です。 坂出市内の各小中学生のいろいろな作品が出品されます。作品が出品されるお子さんには、後日手紙にてお知らせいたします。